

Carpentras | Mazan Succès pour la distribution gratuite de compost

Le Dauphiné Libéré - 25 mars 2023 à 18:55 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 259 fois



Le Syndicat Rhône Ventoux, la mairie de Carpentras et Suez s'engagent pour le développement durable.

Plus de monde que prévu, lors des deux journées de distribution gratuite de compost. Le Syndicat Rhône Ventoux, représenté par son vice-président André Aiello, la mairie de Carpentras avec Olivier Ceyte et Suez, organisaient cette opération pour le plus grand bonheur des jardiniers amateurs. Ce vendredi 24 mars, premier jour du dispositif, la file des véhicules ne désemplissait pas. En un jour, près de 90 foyers ont été desservis (contre 70 l'an passé). Il a même fallu ravitailler avec une nouvelle benne pour pouvoir servir tout le monde en compost normalisé, c'est-à-dire issu du traitement des boues de la station d'épuration de Carpentras. Le site traite 26 600 Carpentrassiens et 4 530 Mazanais, qui étaient prioritaires pour cette distribution. Concentré, ce compost ne doit pas être utilisé pur mais mélangé à la terre, à raison d'un volume pour cinq.